

Herren Bezirksliga Gruppe 2 Süd Lif/Ba (Bayerischer TTV - Oberfranken-West)

TTC Küps 1992 e.V. : RMV Concordia Strullendorf
Samstag, 24.02.2024, 18:00 Uhr

Busch in Einzel und Doppel ungeschlagen

Im Spiel der Herren Bezirksliga Gruppe 2 Süd Lif/Ba (Bayerischer TTV - Oberfranken-West) traf der TTC Küps 1992 e.V. am vergangenen Samstag auf den RMV Concordia Strullendorf. Die Gastgeber behielten bei diesem äußerst knappen Spiel beim 6:4 beide Punkte. Dabei kamen die Zuschauer in den Genuss von 5 Fünf-Satz-Spielen. Den Siegpunkt für seine Mannschaft erzielte Timo Bauer, mit dem Einzelerfolg zum sechsten Zähler für das Team. Erwähnenswert war, dass der TTC Küps 1992 e.V. diese Partie mit einem und der RMV Concordia Strullendorf mit einem Ersatzspieler bestritt.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Einen umkämpften Sieg feierten Busch / Wenicker beim 3:2 gegen Friedmann / Neubert, mit dem sie einen Punkt für ihre Mannschaft beisteuerten. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Busch / Wenicker mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachten. Nur einen Satz verloren Bittruf / Bauer beim 11:9, 9:11, 13:11, 11:8 gegen Lengenfelder / Stöcklein und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Zwar brachte Philipp Neubert Alexander Busch phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Alexander Busch mit 3:1 durch und gewann somit die vor der Begegnung auf dem Papier als eher ausgeglichen erwartete Partie. Nicht ganz mithalten konnte Roland Bittruf, beim 1:3 gegen Niklas Friedmann, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Wenig später ging es beim Spielstand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Maximilian Wenicker im Anschluss die Begegnung, welche im Vorhinein auf dem Papier als umkämpfte Partie erwartet werden konnte, mit 1:3 gegen Marco Stöcklein abgab und eine Niederlage kassierte. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Dem großen Kämpferherz seines Gegners Alfred Lengenfelder musste Timo Bauer Tribut zollen, nachdem er die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Das Einzel zwischen Alexander Busch und Niklas Friedmann endete hingegen mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Roland Bittruf bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Philipp Neubert. Auf dem falschen Fuß erwischte Maximilian Wenicker seinen Gegner Alfred Lengenfelder beim eher eindeutigen Triumph ohne Satzverlust. Das war ein souveräner Sieg. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Timo Bauer und Marco Stöcklein den letzten Ballwechsel spielten. Somit war der Deckel auf einen spannenden Mannschaftskampf gesetzt und der TTC Küps 1992 e.V. verließ mit einem umkämpften 6:4 Erfolg die Halle.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Küps 1992 e.V. nun ein Punktekonto von 19:13 Punkten auf, während der RMV Concordia Strullendorf vor dem nächsten Spiel, das am 01.03.2024 gegen die DJK Don Bosco Bamberg ansteht, 19:13 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Küps 1992 e.V. bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 01.03.2024 gegen den SV Walsdorf.

Statistik:

TTC Küps 1992 e.V.

Doppel: Busch / Wenicker 1:0, Bittruf / Bauer 1:0

Einzel: A. Busch 2:0, R. Bittruf 0:2, M. Wenicker 1:1, T. Bauer 1:1

RMV Concordia Strullendorf

Doppel: Friedmann / Neubert 0:1, Lengenfelder / Stöcklein 0:1

Einzel: N. Friedmann 1:1, P. Neubert 1:1, A. Lengenfelder 1:1, M. Stöcklein 1:1